

En la Miramar Central se realizó el mechoneo solidario de universitarios

Más de 100 estudiantes de distintas carreras de universidad, centro de formación técnica e instituto profesional Santo Tomás fueron parte del "Mechoneo solidario", una actividad que realizan todos los años para dar la bienvenida a los nuevos alumnos. Es así que de manera voluntaria dieron vida a la plaza de la calle Camilo Henríquez recogiendo escombros, botando la basura del lugar y pintando un mural alusivo a los 100

tórica población de Antofagasta. Beatriz Olmos, estudiante de 1° año de Psicología de la Universidad Santo Tomás (UST), señaló que esta actividad "me parece súper linda, es una iniciativa que nunca había visto aparte de Santo Tomás y me gustó mucho, porque estoy conviviendo con gente de otras carreras, es una actividad muy bonita y me encanta porque más allá de ser para nosotros, es un aporte para la comunidad".

En tanto Mauricio Maldonado, presidente de la junta de vecinos de la población Miramar Central, señaló que "estamos muy agradecidos por lo que hicieron, todo les quedó muy lindo, dejaron el sector bastante limpio, recuperaron áreas que teníamos perdidas, por lo que es una excelente iniciativa". Además, manifestó que "es importante que los vecinos nos ayuden a mantener este espacio y que nos avisen si hay alguien realizando daños en el lugar".



EL MECHONEO SOLIDARIO SE REALIZÓ EN LA POBLACIÓN MIRAMAR CENTRAL.

En paralelo a los trabajos estudiantes y académicos de Enfermería, Kinesiología, Nutrición y Dietética,

Psicología, Ingeniería Comercial y Derecho, realizaron una feria de servicios para que los vecinos y veci-

nas del lugar pudieran realizar consultas o recibir atención profesional en terreno. 🍷